
Giunta Gruppo UMI sui Licei Matematici 
22 Febbraio 2023, ore 16.30 
Piattaforma ZOOM 

Presenti: Claudio Bernardi (Presidente), Roberto Capone (verbalizzatore), Maria 
Rosaria Enea, Carlo Toffalori, Ornella Robutti, Francesco Saverio Tortoriello, 
Francesca Tovena. 
È presente il Referente del Gruppo, Giorgio Ottaviani. 
Assenti giustificati: Maria Flavia Mammana, Enrico Rogora 

1. Approvazione verbale della riunione precedente  
Il verbale della riunione precedente viene approvato all’unanimità. 

2. Comunicazioni 
Claudio Bernardi comunica che è stata inviata la richiesta per il rinnovo triennale del 
Gruppo UMI dei Licei Matematici. Ricorda che il 1 ottobre 2023 scade il mandato per 
questa Giunta. 
È stata inviata all’UMI la proposta per il Premio Archimede. 
Ornella Robutti comunica che il DIFIMA si terrà dall’11 al 13 ottobre. 
Carlo Toffalori fa notare che c’è una sovrapposizione con ComUNICAMat. Dopo una 
breve discussione Carlo Toffalori pensa di poter proporre di anticipare l’evento di
Camerino al 4-7 ottobre. 

3. Nuove adesioni al Gruppo UMI 

Claudio Bernardi comunica l’adesione al Gruppo dei Licei Matematici di: 
Cristiana Cirillo           SA 
Alberto Cialdea           PZ 
Federica Gregorio       SA 
Francesco Malaspina   TO 
Luca Picariello            SA 
Rosamaria Rescigno    SA 
Salvatore Tramontano   SA 
Carlotta Soldano          TO 
Le nuove adesioni vengono approvate all’unanimità. 

4. Commissione comunicazione e divulgazione – Pomeriggio dei Licei 
Matematici (mercoledì 3 maggio 2023)

Maria Rosaria Enea e Roberto Capone illustrano le proposte dopo averne discusso nella 
commissione Divulgazione e Comunicazione. 



Hanno dato la loro disponibilità ad intervenire Roberto Natalini e Andrea Plazzi. 
Come concordato nella precedente riunione ci sarà un concorso che riguarda i “meme”,
naturalmente con riferimento ai licei matematici. La Commissione Comunicazione e 
Divulgazione ha scritto una bozza del bando, che la Giunta approva dopo aver 
apportato lievi modifiche formali. 
Maria Rosaria Enea comunica che Giulia Bini darà un supporto alla giuria che valuterà 
i meme, in qualità di esperta esterna. 
Roberto Capone dà la sua disponibilità a preparare la locandina dell’evento. 
 

5. Seminario Nazionale di settembre 

Claudio Bernardi ricorda che il seminario nazionale si terrà a settembre a Fisciano 
nelle giornate 14, 15, 16 dopo aver accolto la disponibilità di Saverio Tortoriello ad 
organizzare l’evento presso l’Università di Salerno. 
Saverio Tortoriello propone che i contributi per i laboratori siano raccolti attraverso 
una call e un’opportuna selezione da parte di una commissione. 
Si pensa a comunicazioni di 15 minuti e a laboratori della durata di circa un’ora.  
Si discute circa eventuali inviti per le tavole rotonde e per saluti istituzionali.  
Saverio Tortoriello propone un contributo per la partecipazione al convegno. In 
proposito Claudio Bernardi ritiene che sia opportuno che la partecipazione sia 
gratuita. 
Prende la parola Ornella Robutti, che suggerisce di dare più spazio ai laboratori 
rispetto alle comunicazioni. Si propone che la partecipazione al convegno sia in 
presenza e ci sia la possibilità di seguire a distanza solo per le plenarie e le tavole 
rotonde.  

6. Notizie dalle Associazioni 
Non ci sono notizie dalle associazioni.  

 
7. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

La riunione si chiude alle 18.00. 

il Responsabile del Gruppo   il Segretario verbalizzatore 

Claudio Bernardi Roberto Capone


